

AZUL Y BLANCO

5-VII-60

SINDICATO UNIVERSITARIO ARGENTINO

El miércoles 29 de la semana pasada el Sindicato de Estudiantes de Medicina —de neta filiación nacionalista—, como gusta decir a la "prensa seria"— tenía programado un acto a realizarse en la escalinata de la Facultad donde actúa y que revestiría carácter de repudio por la agresión de que nuestra soberanía ha sido objeto con el secuestro de Adolfo Eichmann.

En circunstancias de iniciarse la reunión, un grupo numeroso de provocadores marxistas agredió a la concurrencia con cachiporras, manoplas y armas de fuego, dejando heridas sobre el terreno a las siguientes personas:

Norberto Rodríguez, quien acusa ocho perforaciones en el intestino, del cual ha habido que extirparle 15 centímetros, y otro balazo en la mano derecha, aparte de distintas lesiones; José Andrés Argüello, herido de bala en el antebrazo izquierdo con orificio de salida; Haroldo Luque, con cortaduras en el cráneo y contusiones en la cara y columna vertebral; Ariel Garate, que presenta herida cortante en la cabeza y Ricardo del Hoyo con iguales contusiones. Otras varias personas también sufrieron las consecuencias del ataque imprevisto.

Días después, el Centro de Estudiantes de Medicina (fubista) fue asaltado por individuos a los que gratuitamente se tituló miembros del Sindicato. Todo esto revela un plan artemáticamente desarrollado para que culmine la ocupación comunista de la Universidad, necesaria en la tarea de dispersión en que está empeñada la razón social Frondizi Hnos. Sería muy saludable para el país —sobre todo, para el futuro del país—, que los militares, tan meticulosos en su tarea de desplazar personajes sospechados de concomitancias prohibidas, hicieran un planteo concreto acerca de la Universidad, el más visible foco de subversión pública. Fuera de la Casa de Gobierno, claro está.

Ante las informaciones publicadas en los diarios de esta Capital, la mayoría de las cuales no son el fiel reflejo de los hechos ocurridos el día 29 del corriente, con motivo del acto en defensa de la Soberanía Nacional organizado por el Sindicato Universitario de Medicina, adherido a esta entidad y, ante el atentado cobarde y criminal perpetrado contra los asistentes al mismo, por parte de grupos armados y militarmente organizados, de conocida militancia comunista y sionista, el Sindicato Universitario Argentino se ve en la dolorosa obligación de hacer conocer a la opinión pública, su posición ante estos hechos, su responsabilidad ante los mismos, así como la veraz y exacta versión de ellos.

Son Catolicismo y Nacionalismo los dos pilares fundamentales e indivisibles de nuestra organización.

A la luz de estos conceptos, caen por tierra las acusaciones intencionadas, y burdas calumnias, que quieren hacernos aparecer como nazis y antisemitas.

Catolicismo, doctrina de amor, no puede implicar jamás, ningún tipo de racismo.

Como nacionalistas somos respetuosos de todo nacionalismo extranjero que lo sea a su vez. Por supuesto incluye también nuestro respeto el nacionalismo israelí, en tanto cuanto no lesione la integridad nacional, ni agrave la sensibilidad de nuestra soberanía.

Por lo demás no abundaremos en detalles, por estar ampliamente expuestos en nuestra declaración de principios.

Y ha sido precisamente en defensa de estos principios de soberanía y patriotismo, que el Sindicato Universitario de Medicina levantó su tribuna.

Absolutamente falso es por lo tanto, que por parte de los concurrentes, se prorrumpiera en

denuestos ni ofensas a ningún otro grupo, como tampoco en vivas a ningún individuo. Otra falsedad es la afirmación de que concurrentes al acto utilizaron armas de fuego. Prueba de ello, como así de la brutalidad criminal de que fueron objeto los organizadores, es que la totalidad de los heridos de bala y otros elementos cortantes y contundentes, pertenecen a dicho grupo, uno de ellos, de suma gravedad, que fue baleado con ensañamiento al grito de "la soberanía no es para los perros", mientras se encontraba caído en la esquina de las calles Paraguay y Pte. J. E. Uriburu.

Hay, en todos los sectores de nuestra sociedad, infiltrado un interés que persigue anestesiar los sentimientos católicos, nuestras tradiciones y el amor a la Patria. Interés dirigido en las Universidades, por organizaciones netamente marxistas que identificados en el Centro Universitario Sionista, en la Asociación Marxista de Estudiantes y la Federación Juvenil Comunista, tratan de obtener el apoyo de la opinión pública, mediante ataques solapados y engañosos, por medio de la prensa y otros medios de difusión, a los sentimientos católicos y nacionales del pueblo.

El futuro de la Nación es sombrío. Si estas fuerzas disociadoras siguen socavando impunemente los valores morales y fundamentales de la Patria, nos veremos, a corto plazo, envueltos en la voragine del totalitarismo internacional marxista.

El Sindicato Universitario Argentino hace un llamado, con la fuerza que le da el testimonio de su sangre, a todos los argentinos, a tomar conciencia de la gravedad de la situación, y a luchar por sí, por sus hijos y por la Patria.

Federico J. A. Roca

Juan Aranibar

S. General de SUM

S. General de SUA

Buenos Aires, 19 de julio de 1960.